

VII.—PROPAGANDE ANTI-ALCOOLIQUE PAR L’AFFICHE, L’ANNONCE, LE TRACT, ETC.

Considérant que l’alcoolisme multiplie les accidents du travail et en aggrave les conséquences;

Considérant les ravages causés par l’alcoolisme inconscient dû aux préjugés sur l’utilité de l’alcool;

Considérant la réclame que les fabricants, distillateurs, et débitants font aux boissons enivrantes et aux remèdes à base d’alcool,

Le Congrès émet le vœu :

—1° Que le Comité Permanent du Congrès de Tempérance organise, pour la propagande anti-alcoolique, une publicité intensive par le journal, les tracts, les brochures, l’affiche, l’annonce, les étiquettes gommées, les couvertures de cahiers scolaires, les calendriers, les images, les tableaux, les cartes postales, les chansons anti-alcooliques, etc. ;

2° Que toute la presse de cette province cesse de faire de la réclame et de publier des annonces de boissons alcooliques et de remèdes brevetés à base d’alcool.

VIII.—GROUPEMENT DES SOCIÉTÉS CATHOLIQUES EN VUE DE LA LUTTE ANTI-ALCOOLIQUE

Le Congrès émet le vœu :

1° Que partout où se trouveront des sociétés mutuelles ou d’assurance-vie, des fédérations ouvrières, des groupes de l’Association de la Jeunesse Catholique, des Ligues du Sacré-Cœur et des Sociétés de Tempérance, etc., les membres s’entendent, à l’occasion, pour engager les autorités à diminuer le nombre des débits de boissons;

3° Que ces sociétés se fassent une règle de n’admettre que des membres tempérants;

3° Que tous les membres de ces Sociétés se liguent contre la coutume de la traite et donnent l’exemple de la plus stricte tempérance.

C.-J. MAGNAN,

Secrétaire de la section de l’Enseignement.

Lois de l’enseignement

Le bon maître n’oublie jamais que pour donner convenablement l’enseignement, il doit :

1. Préparer avec le plus grand soin chacune de ses classes et chacune de ses leçons.

2. Obtenir et conserver l’attention par l’intérêt et par l’emploi judicieux des moyens d’émulation.

3. Employer toujours un langage clair, précis, à la portée de toutes les intelligences; ne laisser jamais passer un mot nouveau sans en donner la signification.